Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 97 m2
Référence 302
Prix 630 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement a vendre (83240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'agence Nestenn Cavalaire est heureuse de vous présenter cet appartement
traversant de quatre pieces en excellent état et aux prestations de qualité ! Situé au
premier étage accessible par ascenseur et entierement climatisé, en état
impeccable, il est composé d'une entrée avec placards, d'une superbe cuisine
aménagée et équipée donnant sur une terrasse, d'un séjour / salle a manger
donnant sur une seconde terrasse, de trois chambres aux beaux volumes avec
placards donnant également sur une terrasse, d'une salle de douche, impeccable,

d'un WC indépendant avec lave mains et d'une salle de ...

The Nestenn Cavalaire agency is pleased to present to you this four-room
apartment in excellent condition and with quality services! Located on the first floor
accessible by elevator and fully air-conditioned, in impeccable condition, it is
composed of an entrance with cupboards, a superb fitted and equipped kitchen
opening onto a terrace, a living/dining room opening onto a second terrace, three
spacious bedrooms with cupboards also opening onto a terrace, an impeccable
shower room, a separate toilet with hand basin and a bathroom with toilet.

Important point, the facade renovation has just ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE
188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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